
Protokoll:

Herr Hoffmann ergänzt, dass sich die Montage wegen der Reklamation defekter Bauteile verzögere,

die Errichtung der Ladesäule aber sobald wie möglich umgesetzt werde.

Herr Altmaier erkundigt sich, ob es auch Abstellmöglichkeiten unter dem Vordach für andere

Fahrräder, die nicht die Lademöglichkeit nutzen, geben werde. Herr Hoffmann nimmt die Frage als

Anregung auf .

[Anmerkung: Nach Prüfung des Vorschlags wird festgestellt, dass das Aufstellen festinstallierter

Fahrradständer wegen Veranstaltungen vor der Rhein-Mosel-Halle nicht möglich ist. Eine mobile

Lösung wird geprüft.]


